



発行所
飯田市竜丘公民館
編集人
竜丘公民館広報委員会
印刷所
龍共印刷株式会社
飯田市上郷黒田 ☎22-5353

人口 6,786人
男子 3,342人
女子 3,444人
世帯数 2,000戸
(8年11月末現在)

みんなの
思いで

雨雲を吹き飛ばし!!

竜丘市民運動会開催



去る十月十日体育の日、朝もやの駄科諏訪社を七時に出発した。聖火が地区内をリレーしたあと、万国旗に飾られた小学校グラウンドの聖火台に点火され、平成八年度竜丘市民運動会の開会となった。

当日は、天気の間断予報も見事にはずれ、まさに晴れの特異日らしい小春日和りの中で、参加者は様々な競技に汗を流しました。

かつてここに続き最初の採点種目である「メドレーリレー」は、年次むかで、綱引きの次に出場選手が多く、また競技内容もバラエティーなため例年盛り上がる種目のひとつです。中でもラグビーボールけりや、樽転がしは、かなりの技術が必要で四苦八苦する選手も多く見られました。

「今年はこのゲートボール」では、各分館男女五人ずつの選手が各々、球のポイントを打ち、合計二十点の得点を狙って競技でした。これは飯田市の多くのゲート

ボール大会で優勝経験がある選手が、県大会出場の実績を持つ選手が多い駄科分館が、十五球を成功し圧倒的強さで一位となりました。

「分館長に挑戦」は、選手十五人があらかじめ抽選で決められた、自分の分館以外の分館長とじゃんけんをし、早く全員が勝った方から順位を付ける競技です。勝敗が運に左右されやすく、大変ユニークな種目ですが意外と大差がつかない。分館長さんも、それぞれお忙しい事と思われませんが、来年は多少練習が必要かも、

「今年はこのゲートボール」では、各分館男女五人ずつの選手が各々、球のポイントを打ち、合計二十点の得点を狙って競技でした。これは飯田市の多くのゲート

「今年はこのゲートボール」では、各分館男女五人ずつの選手が各々、球のポイントを打ち、合計二十点の得点を狙って競技でした。これは飯田市の多くのゲート

熱の入るクラブ紹介

そんな中「青少年クラブ勢揃い」は、近頃Jリーグを中心としたサッカーに人気を奪われがちな少年野球クラブや、過去数々の大会で優秀な成績ながら、年々実力が下降気味?の柔道クラブなど、大変熱のこもったクラブ紹介となりました。また児童センターのみんなによる一輪車乗りは、あまりの上手さに目を奪われました。

「消防団の意気」は、この数年行なわれてきたリレーから、消防団らしさを出そうという事でバケツリレーになりました。競技内容は面白い反面、採点種目ではないため応援等若干さみしく感じました。消防団は各人数に違いはありますが、それぞれ地域に根ざした活動をしている事を考慮し、来年以後是非採点種目にしてほしいものです。

採点種目といえば「ウルトラクイズ in 竜丘」の得点の付け方がまずいのではという意見が多数聞かれました。「運動会の種目としてどうか」という声も聞かれましたが、年次むかで以上に全員が参加できるなど良い面も多いので、採点種目からはずすなどの対応で続けてほしいと思います。

「下平校長と自由教育」の刊行を終えて

竜丘史学会会長 笹岡秀郎

大正時代の竜丘小学校の標題の本が、多くの皆様に喜ばれて刊行出来たことは、誠に嬉しいことでもあります。五百冊つくりました。しかし下平校長や木下茂男・橋爪福弥・小林八十吉等の先生方を知らぬ人が大半の今日であります。まして全国的に先駆けて児童自由画教育を実践し、「全国自由画展覧会」を当校で行なわれたことなど知らない人はばかりでしょう。いくら千円の安値でも、五百冊は無理である。また贈呈分もそれな

り。そこで公民館や自治協議会の応援を頼みました。公民館には、宣伝文チラシの印刷・郵送・会計等引き受けてもらいました。自治協議会からは、ありがたい資金の援助をいただきました。公民館からも応分の援助をいただきました。おかげさまで必要な贈呈もできて、五百冊の処分ができました。各方面からの感謝のことは寄せられました。この本を編集してみて、当時の竜丘小学校・村民が秀れていたことを感じました。また木下紫水先生の偉



希望が多く、2百部増刊

二十八メートル道路測量説明会開かれる

去る、八月一日、桐林区民センターにおいて、県道桐林大明神原線の建設に伴う測量の説明会が開催されました。

道路の概要は、現在の県道上川路大畑線を県道桐林大明神原線に格上げをするというもので、この道路は三遠南信道天竜峡インターや治水対策事業で整備される地域へのアクセス道路として整備されるものです。大まかなルートは、川路大明神原からJR川路駅附近を通り、現在の飯田線を通り、久米川を渡ってから安城を通り、国道一五二号沖田石材店へタッチする全長約四千二百八十メートル、幅員二十八メートルの道路です。

この道路の計画に至る経過は、五月七日の飯田市都市計画審議会、六月十七日

ヤフウ敷

ああ忙しい、忙しい。先生でもないのに、師走になるとどうしてこうもセカセカしてくるんだろう。ついこの間まで「今年の柿の紅葉は例年になくきれいだ。」などと思える余裕があったのに……。など大掃除する手を休めて考える。

何かやり残した事があるような無いような。そう言えば、今年はどうな年だったんだろう。景気はさほど良くなっていないように思えない。狂牛病や病原性大腸菌O157の問題は、命の糧「食べ物」に対するえもいわれぬ不安を生みだした。感染源が特定されない中、今後不安は続きそう。世界一優秀と自負してきた官僚が、またも不祥事を起こした。エイズ問題や老人福祉などでモラルの無さを露呈。世の為人の為に働くはずの公務員が、自分の利益の為に働いて……。国がそうなら県も市も。疑り深くなる自分は正常なのか。年末大掃除のようにきれいにしないかな。きれいな言葉、アトラントオリンピックの選手たち。マラソンの有森裕子のゴールした時の表情は良かった。サッカーの対ブラジル戦終了後の日本チームも。その日にそなえ身体を鍛え、力を出し切った表情は美しい。すなおに感動を与えてくれる。そう言えば一九九八年は長野冬季オリンピック。日帰りで行けるし、聖火リレーは、飯田市も通ると言う。「生」で見るオリンピックは、どんな感動を与えてくれるだろう。来年の今頃は直前で忙しいだろう。おっと、今日は大掃除。忙しい、忙しい……。

“文化の秋”まっさかり 竜丘地区文化祭



日頃の活動を展示

朝晩めっきり寒くなり、秋も本番となった、十一月九日・十日に竜丘地区文化祭が小学校の体育館を中心に、校舎の一部もお借りして行われました。
また、今年も同時開催として竜丘スポーツ祭も行われました。

今年も地区の皆さんの学習・文化活動の成果を一堂に集めた、竜丘地区文化祭が例年通り土曜・日曜の両日にわたり小学校の体育館と校舎をお借りして

時又保育園の子どもたち 伊那谷文化 芸術祭に初参加

時又保育園の年長児が第十回伊那谷文化芸術祭に参加し、飯田文化会館でマーチングの発表をしました。



元気いっぱいのマーチング

この芸術祭は、舞台芸術に関わる多くのジャンルの人たちが集い、何日もかけて発表するという大勢の観客が見守る中、子どもたちははしゃぎまわっていました。

この日に備え保育園では何か月も練習を重ねてきましたが、文化会館のステージにはかわいらしい一対のひな人形や形の整った盆栽が展示してあり作者の気風が感じられました。



バザーも大盛況

去る十月六日、県伊那文化会館に於いて行なわれた「SBCこども音楽コンクール」の合唱の部に、竜丘小学校三年生七十二名が参加しました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

この日に備え保育園では何か月も練習を重ねてきましたが、文化会館のステージにはかわいらしい一対のひな人形や形の整った盆栽が展示してあり作者の気風が感じられました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

パワー！全開三年生！！ 力いっぱい歌ったよ SBCこども音楽コンクール出場

去る十月六日、県伊那文化会館に於いて行なわれた「SBCこども音楽コンクール」の合唱の部に、竜丘小学校三年生七十二名が参加しました。



声をそろえて

この日に備え保育園では何か月も練習を重ねてきましたが、文化会館のステージにはかわいらしい一対のひな人形や形の整った盆栽が展示してあり作者の気風が感じられました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

この日に備え保育園では何か月も練習を重ねてきましたが、文化会館のステージにはかわいらしい一対のひな人形や形の整った盆栽が展示してあり作者の気風が感じられました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

この日に備え保育園では何か月も練習を重ねてきましたが、文化会館のステージにはかわいらしい一対のひな人形や形の整った盆栽が展示してあり作者の気風が感じられました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

この日に備え保育園では何か月も練習を重ねてきましたが、文化会館のステージにはかわいらしい一対のひな人形や形の整った盆栽が展示してあり作者の気風が感じられました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

この日に備え保育園では何か月も練習を重ねてきましたが、文化会館のステージにはかわいらしい一対のひな人形や形の整った盆栽が展示してあり作者の気風が感じられました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。

去る十一月二十四日、日曜日の上郷体育館において飯田市女性バレーボール大会が行なわれました。